
Estratto Rassegna Stampa Assoporti
domenica, 17 settembre 2023



Assoporti
Associazione Porti Italiani

Ufficio Comunicazione

data

domenica, 17 settembre
2023

17/09/2023 Corriere della Sera

17/09/2023 Il Fatto Quotidiano

17/09/2023 Il Giornale

17/09/2023 Il Giorno

17/09/2023 Il Manifesto

17/09/2023 Il Mattino

17/09/2023 Il Messaggero

17/09/2023 Il Resto del Carlino

17/09/2023 Il Secolo XIX

17/09/2023 Il Sole 24 Ore

17/09/2023 Il Tempo

17/09/2023 La Nazione

17/09/2023 La Repubblica

17/09/2023 La Stampa

16/09/2023 CivOnline

16/09/2023 Genova Today

INDICE

Prime Pagine

Prima pagina del 17/09/2023
6

Prima pagina del 17/09/2023
7

Prima pagina del 17/09/2023
8

Prima pagina del 17/09/2023
9

Prima pagina del 17/09/2023
10

Prima pagina del 17/09/2023
11

Prima pagina del 17/09/2023
12

Prima pagina del 17/09/2023
13

Prima pagina del 17/09/2023
14

Prima pagina del 17/09/2023
15

Prima pagina del 17/09/2023
16

Prima pagina del 17/09/2023
17

Prima pagina del 17/09/2023
18

Prima pagina del 17/09/2023
19

Primo Piano

Musolino a Trieste: porti ecosistemi complessi di impresa
20

Genova, Voltri

Ponente, in più di 200 all'assemblea dei comitati: il 30 settembre il corteo
21



16/09/2023 Salerno Today

16/09/2023 Sea Reporter

16/09/2023 Shipping Italy

16/09/2023 The Medi Telegraph

16/09/2023 Citta della Spezia

16/09/2023 Ansa

16/09/2023 vivereancona.it

16/09/2023 CivOnline

16/09/2023 La Provincia di Civitavecchia

16/09/2023 Agenparl

16/09/2023 Agenzia Giornalistica Opinione

16/09/2023 Ansa

Addio ad Antonio Donato, la solidarietà degli equipaggi del porto di Genova
23

Il porto di Genova commemora il marittimo deceduto a Salerno
24

Sulla Convenzione con lo Stato Cin Tirrenia segna un punto (ma ne subisce altri
sei)

25

Incidente mortale su una nave a Salerno, domenica la solidarietà degli equipaggi
a Genova e in altri porti italiani

26

La Spezia

Al Castello di Lerici un convegno per la riduzione del rumore irradiato dalle navi
mercantili

27

Marina di Carrara

Nave Open Arms lascia Marina di Carrara e va a Siracusa
28

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

San Benedetto: l'Italia trionfa al campionato europeo di pesca con canna da riva
29

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

Ciambella & friends: l'emozione è di scena a Porta Livorno
30

Ciambella & friends: l'emozione è di scena a Porta Livorno
32

Salerno

Polizia di Stato Salerno - Video e comunicato stampa
34

POLIZIA DI STATO - SALERNO * SBARCO NAVE MERCANTILE "BBC EDGE": «
14 TUNISINI COLPITI DA PROVVEDIMENTO DI RESPINGIMENTO »

35

Migranti sbarcati a Salerno, fermati due scafisti
36



16/09/2023 Cronache Della Campania

16/09/2023 Gazzetta di Salerno Redazione Gazzetta di Salerno

16/09/2023 Rai News

16/09/2023 Salerno Today

16/09/2023 Ship Mag

16/09/2023 Brindisi Report

16/09/2023 Primo Magazine

16/09/2023 Olbia Notizie

16/09/2023 quotidianodisicilia.it

16/09/2023 Stretto Web

16/09/2023 Rai News

Salerno: 14 migranti respinti e sei arrestati tra i 181 sbarcati da nave Bbc Edge
37

Incidente mortale sul lavoro al porto di Salerno, monito unanime dei sindacati
38

Sbarco di migranti a Salerno, fermati due presunti scafisti tunisini
40

Nave "Bbc Edge" attraccata a Salerno: 14 migranti respinti, altri 6 arrestati. Il
video

41

Bari

Porto di Barletta, inaugurazione della nuova stazione di accoglienza passeggeri
Themis

42

Brindisi

Serbatoio Gnl nel porto, la polemica tra Patroni Griffi e chi dice "no" all'opera
43

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

Archiviazione per insussistenza del procedimento contro i manager dell'AdSP di
Gioia Tauro

45

Olbia Golfo Aranci

L'Amp Tavolara Punta Coda Cavallo tra presente e futuro
46

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

Addio ad Antonino Donato, in Sicilia la salma del giovane ufficiale di
Caronte&Tourist morto

48

Villa San Giovanni, Forza Italia contro il Pd: "Ponte fondamentale, dai Dem
opposizione ideologica"

49

Focus

Da Cervignano del Friuli a Belgrado, nasce il nuovo corridoio ferroviario merci
51



16/09/2023 Sea Reporter

16/09/2023 Ship Mag

ASSITERMINAL: soddisfatti degli emendamenti presentati sulle concessioni
demaniali e del contributo ad ART

52

Contributo ART, l'affondo di Assiterminal: "La politica intervenga per risolvere il
problema"

54



domenica 17 settembre 2023 Corriere della Sera

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 6

 
[ § 1 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Fatto Quotidiano

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 7

[ § 2 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Giornale

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 8

[ § 3 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Giorno

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 9

[ § 4 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Manifesto

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 10

[ § 5 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Mattino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 11

[ § 6 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Messaggero

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 12

[ § 7 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Resto del Carlino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 13

[ § 8 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Secolo XIX

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 14

[ § 9 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Sole 24 Ore

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 15

[ § 1 0 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 Il Tempo

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 16

[ § 1 1 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 La Nazione

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 17

[ § 1 2 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 La Repubblica

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 18

[ § 1 3 § ]



 

domenica 17 settembre 2023 La Stampa

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 19

[ § 1 4 § ]



 

sabato 16 settembre 2023
[ § 2 2 5 9 5 1 9 6 § ]

Musolino a Trieste: porti ecosistemi complessi di impresa

CIVITAVECCHIA - «I porti non sono più meri snodi logistici, ma grandi

contenitori, ecosistemi complessi di impresa, dove si crea continuamente

valore aggiunto». Lo ha evidenziato il presidente dell'Adsp del Mar Tirreno

centro settentrionale Pino Musolino, ieri e giovedì a Trieste per partecipare a

un panel sul Piano del Mare e sul futuro della Blue Economy in Italia,

nell'ambito Forum Risorsa Mare organizzato da The European House

Ambrosetti. Alla tavola rotonda su Infrastrutture, porti e logistica come fattore

CivOnline

Primo Piano
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Ambrosetti. Alla tavola rotonda su Infrastrutture, porti e logistica come fattore

abilitante, hanno preso parte anche Luigi Merlo, Responsabile relazioni

Istituzionali Italia, MSC Group e Presidente di Federlogistica, Pasqualino

Monti, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia

Occidentale e Rodolfo Giampieri, presidente di Assoporti, alla presenza del

ministro Nello Musumeci e del vice ministro Edoardo Rixi. «Mare e porti sono

ora al centro dello sviluppo economico- ha sottolineato Giampieri - quando

parliamo di porti parliamo di economia reale, di investimenti, di lavoratori. C'è

bisogno di decisioni coraggiose e tempestive». Lo ha evidenziato anche lo

stesso Musolino, sottolineando innanzitutto in apertura come «parlare e

lavorare nei porti, discutere di logistica è diventato finalmente interessante. Ed il ministro Musumeci ci ha fatti

diventare - ha spiegato - finalmente centrali proprio in questa discussione. Oggi però investitori e mercati, anche

esteri, ci chiedono tempi, modi e capacità che in questo momento non abbiamo. Servono strumenti, per renderci

responsabile di fatto delle iniziative che prendiamo come Authority. Dopo quattro anni il Governo verifica il lavoro

svolto. In questo modo possiamo garantire ai porti di essere leva e cinghia di trasmissione della grandezza del

sistema economico italiano». Musolino ha infine sottolineato l'importanza degli scali italiani anche nel percorso legato

alla transizione energetica: «Parliamo di realtà complesse, già industriali o semi industriali - ha aggiunto - che hanno

possibilità di fare una riconversione di aree dismesse, non vanno a consumare nuovo suolo, e possono così

diventare luoghi ideali per la sperimentazione di progetti di transizione energetica ed ecologica, interventi che

avremmo dovuto operare da tempo». Per il collega dell'Adsp del Mare di Sicilia Occidentale Pasqualino Monti: «Il

nostro Paese ha bisogno di una riforma della burocrazia. È proprio la burocrazia che pesa sulle infrastrutture;

dobbiamo procedere con celerità». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Ponente, in più di 200 all'assemblea dei comitati: il 30 settembre il corteo

Intanto il prossimo martedì in consiglio comunale è previsto un ordine del

giorno che chiede si escludere definitivamente Pra come sito idoneo a ogni

tipo di lavorazione inerente la diga Erano circa 250 le persone presenti venerdì

sera all' assemblea indetta dal coordinamento dei comitati del ponente a Pra'.

Sul tavolo, le questioni scottanti dell'espansione portuale a ponente, tra impatto

per la città e prospettive per salute e ambiente. Ma poi è stato affrontato

anche il discorso dei fanghi in mare, dei cantieri per la gronda, dei depositi

chimici a Multedo. E il prossimo appuntamento, per i comitati, è la

manifestazione del 30 settembre , che partirà alle 10 dalla stazione di Pra' per

arrivare fino a Pegli, sulla scia di quella dello scorso marzo che aveva

radunato cinquemila cittadini. Non sono soddisfatti, i comitati, di come sono

andate le cose in consiglio municipale giovedì: certo, il Municipio Ponente ha

ottenuto una comunicazione scritta dal commissario di Autorità di sistema

portuale, Paolo Piacenza, che spiega che al sesto modulo del porto di Pra'

non verranno eseguiti cassoni né grandi né piccoli. Ma rimangono comunque

tanti nodi da sciogliere: uno su tutti, quello del cantiere logistico su cui si

continua a lavorare sul 'dentino'. Lo stesso Municipio giovedì ha espresso la necessità di convocare quanto prima una

commissione per fare chiarezza. E i comitati, da sempre favorevoli all''opzione zero', sono preoccupati per le ulteriori

servitù, mentre l'opposizione in consiglio municipale e comunale spinge perché venga formalmente stralciata - al di là

delle parole - l'autorizzazione per la costruzione dei cassoni a Pra'. "Non ci fermiamo qua - ha detto Roberto Di

Somma del Comitato Palmaro, tra i rappresentanti del coordinamento dei comitati del ponente uniti -. Basta con la

storia dei 'comitati del no', a ponente abbiamo bisogno di far sentire la nostra voce. All'ultima manifestazione

eravamo in cinquemila, non ce lo aspettavamo: adesso appuntamento il 30 settembre, dovremo essere tantissimi per

difendere questo nostro territorio: molte persone alla fine se ne vanno, ma perché ce ne dobbiamo andare? Qui

abbiamo investito, abbiamo costruito una famiglia, ci vogliamo rimanere". "Non ci arrendiamo - ha spiegato Serena

Ostrogovich del Comitato Pegli Bene Comune - hanno voluto farci passare per i 'comitati del no' ma noi siamo i

'comitati del sì': sì alla salute, al territorio, ai nuovi progetti che rendano la vita migliore, non peggiore. Il 30 settembre

dovremo farci sentire". Dopo l'assemblea Filippo Bruzzone, consigliere comunale della Lista Rossoverde, ha

annunciato un ordine del giorno che verrà votato al prossimo consiglio comunale (il 19 settembre) e che chiede di

escludere definitivamente Pra' come sito idoneo a ogni tipo di lavorazione inerente la diga. Il presidente del Municipio

Ponente, Guido Barbazza, che non era presente così come anche il sindaco Marco Bucci, ha mandato un testo ai

comitati da far leggere in sala in cui invita comitati e cittadini alla commissione municipale sul tema

Genova Today

Genova, Voltri
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del cantiere logistico che verrà convocata entro la fine del mese.

Genova Today

Genova, Voltri
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Addio ad Antonio Donato, la solidarietà degli equipaggi del porto di Genova

Il porto di Genova esprimerà la propria solidarietà per il marittimo deceduto

così come si usa in Marina, con l'emissione contemporanea di un fischio di

circa 30 secondi da parte di tutte le navi ormeggiate Domani alle 11 il porto di

Genova esprimerà la propria solidarietà al marittimo morto nel grave incidente

sul lavoro avvenuto a Salerno, analogamente a quanto si svolgerà in

contemporanea presso altri porti d'Italia. La solidarietà Il porto di Genova

esprimerà la propria solidarietà per il marittimo deceduto così come si usa in

Marina , con l'emissione contemporanea di un fischio di circa 30 secondi da

parte di tutte le navi ormeggiate.

Salerno Today

Genova, Voltri
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Il porto di Genova commemora il marittimo deceduto a Salerno

Genova, 16 settembre 2023 - Nella giornata di domani , alle ore 11.00 in punto,

il porto di Genova esprimerà la propria solidarietà al marittimo perito nel grave

incidente sul lavoro occorso a Salerno, analogamente a quanto si svolgerà in

contemporanea presso altri porti d'Italia. L'incidente, avvenuto lo scorso 14.09,

ha visto coinvolti il primo ed il secondo ufficiale di una nave di compagnia

armatoriale italiana, che si trovava presso lo scalo campano per operazioni di

carico e scarico merce, investiti da un mezzo durante lo svolgimento di alcune

manovre di routine. La vittima è il primo ufficiale Antonino Donato, 29 anni, di

Messina. Il suo collega Giuseppe Cirone, 27 anni e anch'egli siciliano, si trova

invece ricoverato in gravi condizioni presso l'ospedale "Ruggi d'Aragona" di

Salerno. Il porto di Genova esprimerà la propria solidarietà per il marittimo

tragicamente deceduto conformemente all'uso marinaresco, con l'emissione

contemporanea di un fischio di circa 30 secondi da parte di tutte le navi

ormeggiate. Tutti gli equipaggi, consapevoli delle difficoltà quotidiane del

lavoro di marittimo, nonché l'intera cittadinanza, sono invitati a partecipare

all'iniziativa di solidarietà e umana comprensione.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Sulla Convenzione con lo Stato Cin Tirrenia segna un punto (ma ne subisce altri sei)

Il Consiglio di Stato conferma altre sanzioni inflitte nel Ministero per le

difformità convenzionali del 2018, ma ne annulla una da 500 mila euro

comminata per l'aumento delle corse previste 16 Settembre 2023 Dopo la

conferma, una decina di giorni fa , delle prime quattro multe comminate dal

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti per l'utilizzo di navi con

caratteristiche prestazionali diverse da quelle previste e richieste dalla

convenzione con lo Stato, per Compagnia Italiana di Navigazione (Moby), fino

al 2021 titolare del servizio di continuità marittima nazionale (72 milioni di euro

l'anno), è arrivata una nuova doccia fredda. La quinta sezione del Consiglio di

Stato, infatti, ha emesso una serie di altre sei sentenze identiche a quelle della

scorsa settimana, promuovendo l'operato del Tar del lazio che in primo grado

aveva respinto il ricorso della compagnia del gruppo Moby contro altrettante

penali inflitte dal Mit. Sanzionato, in questi casi, "l'utilizzo, per 20 giorni

effettivi, dell'unità navale Moby Tommy sulla linea Civitavecchia - Olbia, nel

periodo dal 1° al 31 gennaio 2018", "l'utilizzo, per 20 giorni effettivi, delle unità

navali Moby Tommy e Bonaria sulla linea Civitavecchia - Olbia nel periodo dal

1° al 29 dicembre 2017", "l'utilizzo, per 20 giorni effettivi, dell'unità navale Moby Corse sulla linea a Civitavecchia -

Cagliari - Arbatax, nel periodo dal 23 al 31 gennaio 2018", "l'utilizzo, per 20 giorni effettivi, dell'unità navale Moby

Dada sulla linea Napoli -Cagliari - Palermo, nel periodo dal 1° al 31 marzo 2018", "l'utilizzo, per 20 giorni effettivi,

dell'unità navale Moby Tommy sulla linea Civitavecchia - Olbia, nel periodo dal 1° al 28 febbraio 2018" e "l'utilizzo, per

20 giorni effettivi, dell'unità navale Moby Tommy sulla linea Civitavecchia - Olbia, nel periodo dal 1° al 20 aprile 2018".

Diverso esito ha avuto un undicesimo contenzioso, riguardante una sanzione da 500mila euro inflitta dal Mit dopo

aver rilevato che "la variazione delle corse settimanali effettuate dalla Società sulla linea Genova - Olbia, nel periodo

dal 1 giugno al 15 luglio 2018, con l'inserimento di due corse aggiuntive, di cui una diurna, costituisse di fatto una

modifica unilaterale dell'assetto della linea in questione". Il Consiglio di Stato ha infatti ribaltato la sentenza del Tar che

aveva accolto le ragioni del Ministero, riconoscendo alla compagnia di aver correttamente comunicato la modifica

oltre il fatto che, a differenza dei succitati casi, "l'aumento delle corse abbia potenziato il servizio e soddisfatto la

domanda di trasporto nelle date per cui è stata elevata la sanzione, circostanza neppure contestata". A.M.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Incidente mortale su una nave a Salerno, domenica la solidarietà degli equipaggi a Genova
e in altri porti italiani

Domani un 'fischio'di 30 secondi da parte delle navi ormeggiate ricorderà il

secondo ufficiale Antonino Donato. Ancora grave in ospedale Giuseppe

Cirone Genova - Domani alle 11 in punto, il porto di Genova esprimerà la

propria solidarietà al marittimo morto nel grave incidente sul lavoro avvenuto a

Salerno, analogamente a quanto si svolgerà in contemporanea presso altri

porti d'Italia. L'incidente, avvenuto il 14 settembre ha visto coinvolti il primo ed

il secondo ufficiale di una nave di compagnia armatoriale italiana, che si

trovava presso lo scalo campano per operazioni di carico e scarico merce,

investiti da un mezzo durante alcune manovre di routine. La vittima è il

secondo ufficiale Antonino Donato, 29 anni, di Messina. Il suo collega

Giuseppe Cirone, 27 anni e anch'egli siciliano, si trova invece ricoverato in

gravi condizioni presso l'ospedale "Ruggi d'Aragona" di Salerno. Il porto d i

Genova esprimerà la propria solidarietà per il marittimo deceduto così come si

usa in Marina, con l'emissione contemporanea di un fischio di circa 30 secondi

da parte di tutte le navi ormeggiate. Tutti gli equipaggi, consapevoli delle

difficoltà quotidiane del lavoro di marittimo, nonché l'intera cittadinanza, sono

invitati a partecipare all'iniziativa di solidarietà e umana comprensione.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Al Castello di Lerici un convegno per la riduzione del rumore irradiato dalle navi
mercantili

Il Castello di Lerici ospita una tre giorni di lavori e dibattiti dedicati al tema della

riduzione del rumore irradiato in acqua dalle navi mercantili, organizzato da

ATENA (Associazione dei Tecnici Navali) e sostenuto dall'amministrazione

Paoletti. L'argomento è di grande importanza per i progettisti di navi militari,

sia di superficie che subacquee, in quanto il rumore viaggia a grandi distanze

al di sotto della superficie del mare ed è il principale elemento che permette di

scoprire presenza e posizione delle unità subacquee o alle unità subacquee di

scoprire le navi di superficie. Negli ultimi decenni, con l'aumento della

consapevolezza ambientale, ha assunto sempre maggiore importanza anche

lo studio degli effetti del rumore emesso dalle navi sulla fauna subacquea, in

part icolare sui cetacei, che uti l izzano i l  suono come strumento di

localizzazione navigazione e sono fortemente disturbati dai forti suoni di

origine antropica che viaggiano in acqua. Questo problema assume una

particolare rilevanza in acque quali quelle dei mari Ligure e Tirreno, dove è

presente un "Santuario dei Cetacei", area marina protetta internazionale

dedicata alla protezione, appunto, dei grandi mammiferi marini. In questo

ambito l'Unione Europea ha attivato progetti di ricerca dedicati alla riduzione del rumore irradiato in mare dalle unità

mercantili. Il più recente di tali progetti è LIFE PIAQUO, cui partecipano industrie, università e centri di ricerca

francesi, italiani e di altre nazioni europee, ed il cui scopo è "ridurre il rumore subacqueo irradiato generato dalle navi

ed adattarlo in tempo reale all'ecosistema, in modo da minimizzarne l'impatto sull'ambiente". Il progetto è prossimo

alla conclusione, e nel corso del convegno i ricercatori delle entità partecipanti presenteranno l'attività compiuta ed i

risultati raggiunti. Di seguito il programma della giornata in cui i lavori sono aperti al pubblico, che si terrà appunto il

prossimo mercoledì 27 settembre nella sala conferenze del Castello di Lerici. Benvenuto delle autorità Sindaco di

Lerici Leonardo Paoletti Amm. Isp. (r) Claudio Boccalatte presidente ATENA La Spezia Amm. Isp. Cristiano Nervi

Direttore del CSSN della Marina Militare Dott.ssa Ingrid Roncarolo - Responsabile Servizio Ambiente e

Pianificazione energetica - Autorità di sistema portuale del Mar Ligure orientale presentazione del programma da

parte del coordinatore generale Damien Demoor (Naval Group) presentazioni dei coordinatori delle singole attività Dr.

ing. Davide Grassi (CETENA Spa): EU SATURN project - CFD assessment of a pump-jet propulsor Prof. Stefano

Gaggero (UNIGE-DITEN): Unconventional propulsors: a further step towards efficiency and low noise Andrea

Porchera - Area marina protetta della Meloria dibattito conclusivo light lunch sulla terrazza del castello.

Citta della Spezia

La Spezia
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Nave Open Arms lascia Marina di Carrara e va a Siracusa

La nave ong Open Arms è in manovra per lasciare il porto di Marina di Carrara

(Massa Carrara) e dirigersi a Siracusa dopo essere stata ferma per 25 giorni

in banchina dopo lo sbarco in Toscana di 196 migranti il 22 agosto. La nave

poi era stata sottoposta a fermo amministrativo di 20 giorni per aver violato il

decreto Piantedosi che vieta i salvataggi multipli. Una violazione costata anche

il pagamento di alcune migliaia di euro di ammenda. Alcuni giorni fa c'era stato

un primo tentativo di partenza, interrotto quasi subito a causa di una piccola

anomalia a bordo della nave per cui poi la Open Arms ha urtato contro la

banchina, costringendo l'equipaggio per ragioni di sicurezza a posticipare

ulteriormente la partenza. Negli ultimi due giorni erano state quindi fatte le

verifiche del caso e una dovuta investigazione sul malfunzionamento di bordo,

per permettere così all'imbarcazione di ripartire in sicurezza il prima possibile.

Terminate le verifiche, poco fa la partenza verso Siracusa. Nelle scorse

settimane per la nave ong si era mobilitata parte del mondo politico,

soprattutto del Pd, e dell'opinione pubblica, con più attestati di solidarietà

inviati all'equipaggio per il lavoro svolto nel Mediterraneo.

Ansa

Marina di Carrara
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San Benedetto: l'Italia trionfa al campionato europeo di pesca con canna da riva

- A San Benedetto si conclude nel migliore dei modi per l'Italia la sedicesima

edizione del Campionato Europeo di Pesca con Canna da Riva organizzato

dalla Fipsas in collaborazione con l'Apsd San Benedetto. G Vivere Marche

Grazie a tre manche perfette i due team italiani guidati dai neo Ct Valerio

Mengozzi e Alessandro Pecorini fanno l'en plein! Oro e argento a squadre e

tutto il podio individuale. Il titolo europeo lo conquista l'Italia B composta da

Massimo Bacchiani, Alessio Metrangolo, Federico Segato, Michelangelo

Vanzolini, Ignazio Loconte e Matteo Marullo. Argento per l'altro team azzurro

in gara composto da Davide Mora, Andrea Moscetti, Iacopo Collavoli, Alex

Sottilotta, Paolo Lacerenza e Giorgio Boggi. La Spagna nonostante l'ottima

terza giornata di gara, si accomoda sul terzo gradino del podio. Il dominio

assoluto dell'Italia viene confermato anche nella classifica individuale, il

ravennate Alex Sottilotta è il campione europeo 2023, dietro lui altri due atleti

italiani, argento per Ignazio Loconte e bronzo per Paolo Lacerenza. Dopo il

titolo europeo conquistato lo scorso anno in Portogallo, l'Italia si conferma per

l'ennesimo anno ai vertici di questa disciplina di pesca sportiva in mare.

Impressionante è stato lo sforzo organizzativo messo in piedi dall'Apsd del presidente Zefferino Guidi e da tutti quei

tesserati che ogni giorno fin dal primo mattino hanno lavorato alacremente per mettere tutte le squadre in condizione

di gareggiare senza problemi. Alla cerimonia conclusiva, conclusasi con la cena di gala presso l'Hotel Calabresi,

hanno preso parte l'assessore allo sport e turismo del comune di San Benedetto Cinzia Campanelli, il segretario della

Fips-Mer Attilio La Porta, il responsabile federale del settore pesca Stefano Sarti e i dirigenti federali Antonio Fusconi

e Luigi Russo. «Ringraziamo - ha detto Guidi - le amministrazioni comunali di San Benedetto e Giulianova, le

Capitanerie di Porto di San Benedetto, Giulianova e Pescara, l'Autorità Portuale di Ancona, la Fipsas e la Fips-Mer».

Questo è un comunicato stampa pubblicato il 16-09-2023 alle 11:30 sul giornale del 18 settembre 2023 0 letture In

questo articolo si parla di sport Organizzatori comunicato stampa Questo articolo è stato pubblicato originariamente

qui: https://vivere.me/escP L'indirizzo breve è Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ciambella & friends: l'emozione è di scena a Porta Livorno

CIVITAVECCHIA - Una festa di amici, tra amici storici, nel segno dell'arte,

della moda e della solidarietà. Una festa di colori accesi, paillettes, fini tessuti

e tulle tra musica, canto, danza, bellezza, eleganza e storia dell'Alta moda. In

una porta Livorno lodata come "magica location di Civitavecchia" non solo

dagli ospiti, e immersa in un clima ideale, ieri sera al porto storico si è tenuta la

prima edizione dell'evento "Franco Ciambella & friends". A sfilare in passerella

abili modelle che, perfettamente a loro agio su vertiginosi tacchi, hanno

indossato capi ideati dal genio creativo dello stilista Franco Ciambella e

realizzati dall'arte sartoriale del suo atelier, svelando all'impaziente pubblico la

nuova collezione all'insegna dell'iper-romanticismo, ispirata al mito di Salomè e

alla Danza dei sette veli, dal titolo "Hypercromatic". La serata charity ha

destinato il suo cospicuo incasso, frutto di libere donazioni, all'associazione "

Susan Komen onlus ", presente con la dottoressa Claudia Maggiore, medico

esperto in oncologia integrata. «Grazie per la sensibilità dimostrata verso una

tematica, quella del tumore al seno metastatico, che coinvolge 56.000 donne

e, con loro, intere famiglie - ha detto, invitata sul palco - noi stiamo lavorando

per promuovere terapie integrate, che si affianchino a quelle classiche farmacologiche». Accanto agli abiti di

Ciambella hanno sfilato opere realizzate dagli stilisti Gianni Calignano , maestro salentino di "pret a couture" che ha

gridato all'urgenza di pace in un momento storico complicato come quello che stiamo vivendo, e Nino Lettieri ,

partenopeo, innamorato dell'accostamento nero/bianco, alla base della sua ispirazione, entrambi amici di lunga data

di Ciambella. Per gentile concessione della figlia Alessia Tota Galgano, per la prima volta Civitavecchia ha potuto

anche ammirare un estratto della mostra internazionale "I 60 anni del made in Italy" della giornalista di moda Fiorella

Galgano Il talento vocale del cantante Valerio Scanu, ex vincitore del Festival di San Remo e fresco di nozze, che si è

esibito più volte nel corso della serata, ha affiancato l'eleganza delle esibizioni di Lucymay Di Stefano, prima ballerina

al Teatro alla Scala di Milano. E dopo che Franco Ciambella si è regalato uno spazio per premiare con il cuore e con

una bitta d'argento (dono del maestro orafo di Civitavecchia, Marco Mancini ) tre eccellenze nei loro diversi campi,

ovvero l'architetto Alfiero Antonini , che si è detto colpito e meravigliato bellezza della location scelta per la sfilata,

chiedendo di valorizzarlo ancora di più in futuro; la giornalista Fiorella Galgano (con il premio ritirato dalla figlia

Alessia Tota) prima donna ad ideare con tenacia e coraggio una mostra collettiva ed itinerante nel mondo, con i pezzi

migliori della storia della moda italiana, da Coveri a Ferrè, da Lancetti a Krizia e Versace; e l'amica di sempre, l'amica

speciale Claudia Zaccari , l'eterea prima ballerina del Teatro dell'opera di Roma e storica collega di Carla Fracci,

un'inattesa sorpresa è arrivata anche per lo stesso

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ciambella. Il sindaco di Civitavecchia, Ernesto Tedesco , affiancato dall'assessore alla cultura, Simona Galizia ,

hanno infatti consegnato nelle mani dello stilista un premio che racchiude tutto l'affetto della città. Ecco la motivazione:

"Per aver rappresentato e promosso da oltre 30 anni l'eleganza, la tradizione e la preziosa artigianalità dell'Alta Moda

Italiana nel mondo. Per aver portato sui palchi più prestigiosi, le passarelle internazionali e i red carpet più ricercati,

con eleganza, coraggio e caparbietà, il nome della sua terra e l'eco delle sue origini. Per aver interpretato, da oltre 30

anni, i bisogni e sogni della principessa nascosta in ogni Donna". Simpatiche e spigliate le ex modelle e conduttrici

televisive e radiofoniche, Chiara Giallonardo e Valentina Andreatini , amiche storiche di Ciambella che, avvolte in

magici abiti dello stilista, e coinvolgendo con battute al microfono anche le bellissime ospiti della serata, Miss Lazio,

Chiara Avanzi , e Miss Roma, Marta Antonucci , hanno presentato la serata patrocinata dal Comune di Civitavecchia

e dall'Autorità Portuale, quest'ultima presente con il suo presidente Pino Musolino Emozione e lacrime di gioia per

Ciambella che, commosso ed inondato dall'affetto dei suoi tanti amici, per prima la sua amata, storica sarta Manuela

Gaudino , ha detto: «Scusate queste lacrime, sono troppo emozionato: amo da sempre questa città e, viaggiando, mi

sono reso conto che la sua bellezza e il suo valore non sono sempre riconosciuti in modo adeguato proprio da chi la

abita. Il suo porto, che ci ospita stasera, ha un passato, un presente ed un futuro che non hanno eguali nel mondo.

Amiamoci ed amiamo un po' di più questa città! A questo punto della mia carriera mi piacerebbe farle un dono: creare

qui una scuola che permetta a giovani di tutto il mondo di studiare moda ed esprimere tutta la loro creatività,

apprendendo l'artigianalità della sartorialità che si sta, purtroppo, perdendo anche in Italia». Protagoniste della serata

per trucco e maquillage sono state le bravissime Alessandra Barlaam che si occupa di cosmetica e formazione per

l'Azienda Gamax e Federica Cercaci , esperta nel suo settore per cinema e moda. Le acconciature delle modelle in

passerella sono state curate dalla Compagnia della Bellezza di Patrizia Piscitello Le luci sono state architettate da

Massimo Peroni, le riprese da Salvatore Rocchetti, la regia di Rosy Panacci. La veste grafica dell'evento è stata di

Valerio Mandrici. La realizzazione della manifestazione è stata possibile grazie alla collaborazione di media partner

come Trc Giornale, Civonline, La provincia, Radio Stella, Idea Radio, Bignotizie.it, Terzobinario.it e grazie al

finanziamento da parte di molte attività commerciali della città e del territorio che si ringraziano pubblicamente: Coop

Tecnomate (squadra antinquinamento), Port utilities spa, Ferro e metallo di Francesca Moroni, Todis, Conad Nord

Ovest, Cafimar Rimorchiatori Laziali, RF Costruzioni, EGH ingegner Drosi, Bonini onoranze, Valentini immobiliare,

SGE di Barbara Iacurto, Bellettieri, Seport, Orsolini, CM restauri, Marco Mancini Orafo, Carrazza Assicurazioni,

Spedimar, Gamax, Compagnia della Bellezza, Firicano, Spurio Farmacia, BCC Roma - agenzia di Civitavecchia,

Ristorante Tenuta dell'Argento.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ciambella & friends: l'emozione è di scena a Porta Livorno

CIVITAVECCHIA - Una festa di amici, tra amici storici, nel segno dell'arte,

della moda e della solidarietà. Una festa di colori accesi, paillettes, fini tessuti

e tulle tra musica, canto, danza, bellezza, eleganza e storia dell'Alta moda. In

... CIVITAVECCHIA - Una festa di amici, tra amici storici, nel segno dell'arte,

della moda e della solidarietà. Una festa di colori accesi, paillettes, fini tessuti

e tulle tra musica, canto, danza, bellezza, eleganza e storia dell'Alta moda. In

una porta Livorno lodata come "magica location di Civitavecchia" non solo

dagli ospiti, e immersa in un clima ideale, ieri sera al porto storico si è tenuta la

prima edizione dell'evento "Franco Ciambella & friends". A sfilare in passerella

abili modelle che, perfettamente a loro agio su vertiginosi tacchi, hanno

indossato capi ideati dal genio creativo dello stilista Franco Ciambella e

realizzati dall'arte sartoriale del suo atelier, svelando all'impaziente pubblico la

nuova collezione all'insegna dell'iper-romanticismo, ispirata al mito di Salomè e

alla Danza dei sette veli, dal titolo "Hypercromatic". La serata charity ha

destinato il suo cospicuo incasso, frutto di libere donazioni, all'associazione "

Susan Komen onlus ", presente con la dottoressa Claudia Maggiore, medico

esperto in oncologia integrata. «Grazie per la sensibilità dimostrata verso una tematica, quella del tumore al seno

metastatico, che coinvolge 56.000 donne e, con loro, intere famiglie - ha detto, invitata sul palco - noi stiamo

lavorando per promuovere terapie integrate, che si affianchino a quelle classiche farmacologiche». Accanto agli abiti

di Ciambella hanno sfilato opere realizzate dagli stilisti Gianni Calignano , maestro salentino di "pret a couture" che ha

gridato all'urgenza di pace in un momento storico complicato come quello che stiamo vivendo, e Nino Lettieri ,

partenopeo, innamorato dell'accostamento nero/bianco, alla base della sua ispirazione, entrambi amici di lunga data

di Ciambella. Per gentile concessione della figlia Alessia Tota Galgano, per la prima volta Civitavecchia ha potuto

anche ammirare un estratto della mostra internazionale "I 60 anni del made in Italy" della giornalista di moda Fiorella

Galgano Il talento vocale del cantante Valerio Scanu, ex vincitore del Festival di San Remo e fresco di nozze, che si è

esibito più volte nel corso della serata, ha affiancato l'eleganza delle esibizioni di Lucymay Di Stefano, prima ballerina

al Teatro alla Scala di Milano. E dopo che Franco Ciambella si è regalato uno spazio per premiare con il cuore e con

una bitta d'argento (dono del maestro orafo di Civitavecchia, Marco Mancini ) tre eccellenze nei loro diversi campi,

ovvero l'architetto Alfiero Antonini , che si è detto colpito e meravigliato bellezza della location scelta per la sfilata,

chiedendo di valorizzarlo ancora di più in futuro; la giornalista Fiorella Galgano (con il premio ritirato dalla figlia

Alessia Tota) prima donna ad ideare con tenacia e coraggio una mostra collettiva ed itinerante nel mondo, con i pezzi

migliori della storia della moda

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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italiana, da Coveri a Ferrè, da Lancetti a Krizia e Versace; e l'amica di sempre, l'amica speciale Claudia Zaccari ,

l'eterea prima ballerina del Teatro dell'opera di Roma e storica collega di Carla Fracci, un'inattesa sorpresa è arrivata

anche per lo stesso Ciambella. Il sindaco di Civitavecchia, Ernesto Tedesco , affiancato dall'assessore alla cultura,

Simona Galizia , hanno infatti consegnato nelle mani dello stilista un premio che racchiude tutto l'affetto della città.

Ecco la motivazione: "Per aver rappresentato e promosso da oltre 30 anni l'eleganza, la tradizione e la preziosa

artigianalità dell'Alta Moda Italiana nel mondo. Per aver portato sui palchi più prestigiosi, le passarelle internazionali e i

red carpet più ricercati, con eleganza, coraggio e caparbietà, il nome della sua terra e l'eco delle sue origini. Per aver

interpretato, da oltre 30 anni, i bisogni e sogni della principessa nascosta in ogni Donna". Simpatiche e spigliate le ex

modelle e conduttrici televisive e radiofoniche, Chiara Giallonardo e Valentina Andreatini , amiche storiche di

Ciambella che, avvolte in magici abiti dello stilista, e coinvolgendo con battute al microfono anche le bellissime ospiti

della serata, Miss Lazio, Chiara Avanzi , e Miss Roma, Marta Antonucci , hanno presentato la serata patrocinata dal

Comune di Civitavecchia e dall'Autorità Portuale, quest'ultima presente con il suo presidente Pino Musolino Emozione

e lacrime di gioia per Ciambella che, commosso ed inondato dall'affetto dei suoi tanti amici, per prima la sua amata,

storica sarta Manuela Gaudino , ha detto: «Scusate queste lacrime, sono troppo emozionato: amo da sempre questa

città e, viaggiando, mi sono reso conto che la sua bellezza e il suo valore non sono sempre riconosciuti in modo

adeguato proprio da chi la abita. Il suo porto, che ci ospita stasera, ha un passato, un presente ed un futuro che non

hanno eguali nel mondo. Amiamoci ed amiamo un po' di più questa città! A questo punto della mia carriera mi

piacerebbe farle un dono: creare qui una scuola che permetta a giovani di tutto il mondo di studiare moda ed

esprimere tutta la loro creatività, apprendendo l'artigianalità della sartorialità che si sta, purtroppo, perdendo anche in

Italia». Protagoniste della serata per trucco e maquillage sono state le bravissime Alessandra Barlaam che si occupa

di cosmetica e formazione per l'Azienda Gamax e Federica Cercaci , esperta nel suo settore per cinema e moda. Le

acconciature delle modelle in passerella sono state curate dalla Compagnia della Bellezza di Patrizia Piscitello Le luci

sono state architettate da Massimo Peroni, le riprese da Salvatore Rocchetti, la regia di Rosy Panacci. La veste

grafica dell'evento è stata di Valerio Mandrici. La realizzazione della manifestazione è stata possibile grazie alla

collaborazione di media partner come Trc Giornale, Civonline, La provincia, Radio Stella, Idea Radio, Bignotizie.it,

Terzobinario.it e grazie al finanziamento da parte di molte attività commerciali della città e del territorio che si

ringraziano pubblicamente: Coop Tecnomate (squadra antinquinamento), Port utilities spa, Ferro e metallo di

Francesca Moroni, Todis, Conad Nord Ovest, Cafimar Rimorchiatori Laziali, RF Costruzioni, EGH ingegner Drosi,

Bonini onoranze, Valentini immobiliare, SGE di Barbara Iacurto, Bellettieri, Seport, Orsolini, CM restauri, Marco

Mancini Orafo, Carrazza Assicurazioni, Spedimar, Gamax, Compagnia della Bellezza, Firicano, Spurio Farmacia,

BCC Roma - agenzia di Civitavecchia, Ristorante Tenuta dell'Argento.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Polizia di Stato Salerno - Video e comunicato stampa

(AGENPARL)  -  sab  16  se t tembre  2023  A l  l i nk  l e  immag in i :  [

https://www.poliziadistato.it/pressarea/Share/link/e8ccebe2-53fb-11ee-b3a8-

736d736f6674 | https://www.poliziadistato.it/pressarea/Share/link/e8ccebe2-

53fb-11ee-b3a8-736d736f6674 ] COMUNICATO STAMPA In conformità al

piano di accoglienza e identificazione organizzato dal Questore di Salerno,

sulla base delle direttive concordate in sede di Comitato Provinciale per

l'Ordine e la Sicurezza Pubblica, sono state eseguite le operazioni di sbarco

della nave mercantile "BBC EDGE" al Porto di Salerno, su cui erano imbarcati

181 migranti, di cui 163 maschi, 18 donne e 37 minori. A seguito delle

operazioni di identif icazione, la Polizia di Stato attraverso l 'uff icio

immigrazione della questura ha gestito le attività amministrative all'esito delle

quali 14 cittadini di nazionalità tunisina sono stati colpiti da provvedimento di

resp ing imento a i  sens i  de l l 'a r t .10 comma 2 ter  de l  Testo  Unco

sull'Immigrazione ed ordine del Questore a lasciare il territorio nazionale entro

7 giorni, mentre 10 cittadini tunisini sono stati accompagnati nella stessa

serata di ieri presso il CPR di Ponte Galeria (RM). All'esito dell'attività

investigativa, avviata nell'immediatezza dello sbarco, altri 6 cittadini di nazionalità tunisina stati arrestati in quanto

responsabili del reato previsto e punito dall'art.13 comma 13 del Testo unico sull'Immigrazione: ieri mattina, si è svolto

il giudizio direttissimo al termine del quale l'autorità giudiziaria ha rilasciato il nulla osta all'espulsione. Nel pomeriggio

di ieri, 5 dei 6 arrestati sono stati accompagnati - con la collaborazione di personale della Guardia di Finanza - presso

il Cpr di Gradisca di Isonzo (GO). Infine, personale di questa Squadra Mobile, congiuntamente alla Guardia di Finanza

hanno proceduto al fermo di indiziato di delitto nei confronti di due cittadini tunisini, indagati, per il reato di

organizzazione e gestione dell'illegale ingresso nel territorio nazionale di cittadini stranieri. In particolare, a seguito

dell'approdo presso il Molo Manfredi del locale Porto di Salerno della motonave Motonave, sono stati individuati due

uomini, M. H. tunisino del 1978 e B.T. tunisino del 1968. I due indagati, sono statti sottoposti a fermo di indiziato di

delitto per il reato per il reato di organizzazione e gestione dell'illegale ingresso nel territorio nazionale di cittadini

stranieri. I due sono stati condotti presso la locale Casa Circondariale Fuorni-A. Caputo a disposizione dell'A.G.

Salerno, 16 settembre 2023.

Agenparl

Salerno
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POLIZIA DI STATO - SALERNO * SBARCO NAVE MERCANTILE "BBC EDGE": « 14
TUNISINI COLPITI DA PROVVEDIMENTO DI RESPINGIMENTO »

In conformità al piano di accoglienza e identificazione organizzato dal

Questore di Salerno, sulla base delle direttive concordate in sede di Comitato

Provinciale per l'Ordine e la Sicurezza Pubblica, sono state eseguite le

operazioni di sbarco della nave mercantile "BBC EDGE" al Porto di Salerno,

su cui erano imbarcati 181 migranti, di cui 163 maschi, 18 donne e 37 minori. A

seguito delle operazioni di identificazione, la Polizia di Stato attraverso l'ufficio

immigrazione della questura ha gestito le attività amministrative all'esito delle

quali 14 cittadini di nazionalità tunisina sono stati colpiti da provvedimento di

resp ing imento a i  sens i  de l l 'a r t .10 comma 2 ter  de l  Testo  Unco

sull'Immigrazione ed ordine del Questore a lasciare il territorio nazionale entro

7 giorni, mentre 10 cittadini tunisini sono stati accompagnati nella stessa

serata di ieri presso il CPR di Ponte Galeria (RM). All'esito dell'attività

investigativa, avviata nell'immediatezza dello sbarco, altri 6 cittadini di

nazionalità tunisina stati arrestati in quanto responsabili del reato previsto e

punito dall'art.13 comma 13 del Testo unico sull'Immigrazione: ieri mattina, si è

svolto il giudizio direttissimo al termine del quale l'autorità giudiziaria ha

rilasciato il nulla osta all'espulsione. Nel pomeriggio di ieri, 5 dei 6 arrestati sono stati accompagnati - con la

collaborazione di personale della Guardia di Finanza - presso il Cpr di Gradisca di Isonzo (GO). Infine, personale di

questa Squadra Mobile, congiuntamente alla Guardia di Finanza hanno proceduto al fermo di indiziato di delitto nei

confronti di due cittadini tunisini, indagati, per il reato di organizzazione e gestione dell'illegale ingresso nel territorio

nazionale di cittadini stranieri. In particolare, a seguito dell'approdo presso il Molo Manfredi del locale Porto d i

Salerno della motonave Motonave, sono stati individuati due uomini, M. H. tunisino del 1978 e B.T. tunisino del 1968. I

due indagati, sono statti sottoposti a fermo di indiziato di delitto per il reato per il reato di organizzazione e gestione

dell'illegale ingresso nel territorio nazionale di cittadini stranieri. I due sono stati condotti presso la locale Casa

Circondariale Fuorni-A. Caputo a disposizione dell'A.G.

Agenzia Giornalistica Opinione

Salerno
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Migranti sbarcati a Salerno, fermati due scafisti

Due presunti scafisti, sbarcati giovedì scorso nel porto di Salerno dalla nave

mercantile Bbc Edge insieme con 181 migranti (163 uomini, 18 donne e 37

minori) sono stati sottoposti a fermo dalla Squadra Mobile e dalla Guardia di

Finanza di Salerno. Si tratta di due tunisini - M.H. (classe 1978) e di B.T.

(classe 1968) - indagati per organizzazione e gestione illegale dell'ingresso nel

territorio nazionale di cittadini stranieri. Entrambi sono stati condotti nella casa

circondariale di Fuorni. Sei loro connazionali, tornati in Italia dopo una

precedente espulsione, sono stati invece arrestati ed espulsi dall'autorità

giudiziaria al termine di processo celebrato con il rito per direttissima: cinque di

questi sono stati condotti dalla Guardia di Finanza nel centro di permanenza

per i rimpatri di di Gradisca di Isonzo (Gorizia). Altri 14 tunisini stati raggiunti

da un provvedimento di respingimento e devono lasciare il territorio nazionale

entro 7 giorni; altri 10 invece sono sono stati accompagnati nel centro di

permanenza per i rimpatri di Ponte Galeria (Roma).

Ansa

Salerno
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Salerno: 14 migranti respinti e sei arrestati tra i 181 sbarcati da nave Bbc Edge

Ascolta questo articolo ora... Dopo le operazioni di sbarco della nave

mercantile "Bbc Edge" al Porto di Salerno , su cui erano imbarcati 181 migranti

, di cui 163 maschi, 18 donne e 37 minori, e a seguito delle operazioni di

identificazione della Polizia di Stato, 14 cittadini di nazionalità tunisina sono

stati colpiti da provvedimento di respingimento con l'obbligo di lasciare il

territorio nazionale entro sette giorni, mentre dieci cittadini tunisini sono stati

accompagnati nella stessa serata di ieri presso il Cpr di Ponte Galeria (RM).

All'esito dell'attività investigativa, avviata nell'immediatezza dello sbarco, altri

sei cittadini di nazionalità tunisina stati arrestati in quanto responsabili del reato

previsto e punito dall'art.13 comma 13 del Testo unico sull'Immigrazione: ieri

mattina, si è svolto il giudizio direttissimo al termine del quale l'autorità

giudiziaria ha rilasciato il nulla osta all'espulsione. Nel pomeriggio di ieri, 5 dei

6 arrestati sono stati accompagnati - con la collaborazione di personale della

Guardia di Finanza - presso il Cpr di Gradisca di Isonzo (GO). Infine,

personale di questa Squadra Mobile, congiuntamente alla Guardia di Finanza

hanno proceduto al fermo di indiziato di delitto nei confronti di due cittadini

tunisini, indagati, per il reato di organizzazione e gestione dell'illegale ingresso nel territorio nazionale di cittadini

stranieri. In particolare, a seguito dell'approdo presso il Molo Manfredi del locale Porto di Salerno della motonave

Motonave, sono stati individuati due uomini, M. H. tunisino del 1978 e B.T. tunisino del 1968. I due indagati, sono

statti sottoposti a fermo di indiziato di delitto per il reato per il reato di organizzazione e gestione dell'illegale ingresso

nel territorio nazionale di cittadini stranieri. I due sono stati condotti presso la locale Casa Circondariale Fuorni-A.

Caputo. Cronache della Campania è presente anche sul servizio di Google, se vuoi essere sempre aggiornato sulle

ultime notizie seguici su Google News LEGGI ANCHE.

Cronache Della Campania

Salerno
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Incidente mortale sul lavoro al porto di Salerno, monito unanime dei sindacati

Redazione Gazzetta di Salerno

"In queste ultime ore, siamo stati testimoni di una tragedia che colpisce

profondamente il nostro territorio: un altro incidente sul lavoro al porto d i

Salerno. La situazione che stiamo vivendo è estremamente drammatica e

inaccettabile. La sicurezza sul lavoro è un diritto inalienabile di ogni lavoratore,

e la mancata applicazione delle misure di sicurezza e dei contratti non può

costituire una giustificazione per la perdita di vite umane. Le imprese non

possono e non devono considerare la sicurezza come un costo, ma come un

investimento nella tutela della vita umana". Così Marilina Cortazzi, segretaria

generale della Cisl Salerno, è intervenuta sull'incidente mortale avvenuto al

porto. "È fondamentale mettere un freno a questa tragica sequenza di eventi.

Per farlo, dobbiamo adottare misure concrete e risolutive. Occorre

intensificare le azioni repressive, aumentare i controlli sulle imprese,

incrementare la presenza dei medici del lavoro, e assicurare l'applicazione

rigorosa degli orari di lavoro previsti dai contratti nazionali di categoria. Questi

passi sono indispensabili per garantire la sicurezza dei lavoratori sul posto di

lavoro. Inoltre, è essenziale investire in modo significativo nella formazione, a

cominciare dalle scuole. Dobbiamo promuovere una cultura della sicurezza che sia anche una cultura della legalità.

Solo attraverso la prevenzione e l'educazione possiamo sperare di porre fine a questa lunga serie di tragedie". Su

questo tema, per la segretaria Cortazzi, è importante fare squadra: "Invitiamo le autorità competenti e le imprese a

unirsi in un impegno comune per garantire che nessun lavoratore debba mai temere per la propria vita sul luogo di

lavoro. Non possiamo e non dobbiamo tollerare ulteriori perdite di vite umane. La Cisl Salerno sarà in prima linea in

questa battaglia per la sicurezza e la dignità dei lavoratori. Come ha dichiarato il nostro segretario generale, Luigi

Sbarra, dopo qualche ora dalla tragedia di Brandizzo, "al Governo chiediamo di accelerare e dare esiti concreti nel

confronto. E al mondo delle imprese di aprire un cammino comune che faccia leva anche sulla contrattazione e

un'evoluzione partecipativa delle relazioni industriali. Il 'cantiere sicurezza' va aperto insieme, e deve dare subito

risultati. Ogni giorno che passa la lista dei nomi delle vittime diventa più lunga: è tempo di interromperla una volta per

tutte, e di restituire dignità al Paese" Bisogna davvero dare una svolta per fare questa lunga scia di vittime innocenti".

Non avevamo finito di scrivere il comunicato sui tre operai morti nella fabbrica Esplodenti Sabino di Casalbordino,

fatto ancora piu grave se consideriamo che nel 2020 avevano perso la vita altri 3 lavoratori, che abbiamo dovuto

emettere un nuovo comunicato su un operario travolto all'aeroporto di Bologna mentre lavorava al rifacimento del

manto della pista di atterraggio. Questa mattina un altro incidente mortale nel porto di Salerno che si aggiunge alla

lunga lista di omicidi negli altri scali portuali Italiani

Gazzetta di Salerno

Salerno



 

sabato 16 settembre 2023
[ § 2 2 5 9 5 2 1 0 § ]

negli ultimi mese. Le parole non servono piu, servono solo i fatti. Serve la prevenzione, serve l'applicazione delle

norme che ci sono, serve la formazione. Ma tutto questo risulterebbe vano se non si introduce un apparato

sanzionatorio che inchiodi alle proprie responsabilita quei datori di lavoro che queste norme non le rispettano, mentre

la conta dei morti continua imperterrita a salire. Serve raccogliere le 50.000 firme necessarie per presentare al

Parlamento il nostro disegno di legge d'iniziativa popolare sull'introduzione del reato di omicidio sul lavoro, impegno

che vede banchetti presenti in tutta Italia con tanto lavoratori e cittadini che hanno firmati senza esitazione.

Coordinamento nazionale USB Mare e Porti Il porto di Salerno si è tinto di lutto da ieri, con un incidente mortale che

ha scosso profondamente la comunità. Una giovane vita è stata tragicamente spezzata, lasciando un dolore

insopportabile nella famiglia del lavoratore e tra i suoi colleghi. In questo momento di sgomento, Gigi Vicinanza,

componente nazionale della Cisal Metalmeccanici, ha espresso le sue parole di sdegno e preoccupazione riguardo a

questa tragica situazione. "È con profondo sgomento e indignazione che apprendiamo della tragica notizia

dell'incidente mortale avvenuto ieri presso il Porto di Salerno. Una vita è stata spezzata, e la nostra comunità si

ritrova a piangere la perdita di un caro collega. In questo momento di dolore, esprimiamo le nostre più sentite

condoglianze alla famiglia del lavoratore colpito da questa tragedia." Questa ennesima tragedia sul luogo di lavoro

non può e non deve passare inosservata. Vicinanza continua a sottolineare l'importanza della sicurezza sul lavoro

come un diritto fondamentale di tutti i lavoratori, senza eccezione. "È inaccettabile che i lavoratori debbano rischiare

la vita ogni volta che varcano la soglia del loro posto di lavoro. La sicurezza sul lavoro non è un optional, ma un diritto

fondamentale che deve essere garantito a tutti i lavoratori. È fondamentale che chiunque si renda colpevole di

negligenza o mancata osservanza delle norme di sicurezza risponda davanti alla legge". In questo momento di dolore

e rabbia, le parole di Gigi Vicinanza richiamano l'attenzione sulla necessità di mettere la sicurezza dei lavoratori al

centro delle nostre priorità e di lavorare insieme per evitare ulteriori tragedie sul lavoro. La vita di ogni lavoratore è

preziosa e deve essere protetta a ogni costo. "Non possiamo tollerare ulteriori morti evitabili. Salerno e Messina

piange una vita spezzata, e noi ci uniamo al coro di indignazione di tutta la comunità.".

Gazzetta di Salerno

Salerno
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Sbarco di migranti a Salerno, fermati due presunti scafisti tunisini

Altri sei loro connazionali arrestati perché già in precedenza espulsi dall'Italia

Due presunti scafisti, sbarcati giovedì scorso nel porto di Salerno dalla nave

mercantile Bbc Edge insieme con 181 migranti (163 uomini, 18 donne e 37

minori) sono stati sottoposti a fermo dalla Squadra mobile e dalla Guardia di

finanza di Salerno. Si tratta di due tunisini - M.H. (classe 1978) e B.T.

(classe1968) - indagati per organizzazione e gestione illegale dell'ingresso nel

territorio nazionale di cittadini stranieri. Entrambi sono stati condotti nella casa

circondariale di Fuorni. Sei loro connazionali, tornati in Italia dopo una

precedente espulsione, sono stati invece arrestati ed espulsi dall'autorità

giudiziaria al termine di processo celebrato con il rito per direttissima: cinque di

questi sono stati condotti dalla Guardia di finanza nel centro di permanenza per

i rimpatri di Gradisca di Isonzo, in provincia di Gorizia. Altri 14 tunisini stati

raggiunti da un provvedimento di respingimento e devono lasciare il territorio

nazionale entro 7 giorni; altri 10 invece sono sono stati accompagnati nel

centro di permanenza per i rimpatri di Ponte Galeria, a Roma.

Rai News
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Nave "Bbc Edge" attraccata a Salerno: 14 migranti respinti, altri 6 arrestati. Il video

L'indagine è stata condotta dalla Squadra Mobile e dalla Guardia di Finanza al

termine delle operazioni di sbarco Dopo le operazioni di sbarco della nave

mercantile "Bbc Edge" al porto di Salerno, su cui erano imbarcati 181 migranti

(di cui 163 maschi, 18 donne e 37 minori) e a seguito delle operazioni di

identificazione della Polizia di Stato, 14 cittadini di nazionalità tunisina sono

stati colpiti da provvedimento di respingimento con l'obbligo di lasciare il

territorio nazionale entro sette giorni, mentre dieci cittadini tunisini sono stati

accompagnati nella stessa serata di ieri presso il Cpr di Ponte Galeria (Roma).

L'indagine Al termine delle indagine, avviata nell'immediatezza dello sbarco,

altri sei cittadini di nazionalità tunisina stati arrestati in quanto responsabili del

reato previsto e punito dall'art.13 comma 13 del Testo unico sull'Immigrazione.

Ieri mattina, si è svolto il giudizio direttissimo al termine del quale l'autorità

giudiziaria ha rilasciato il nulla osta all'espulsione. Nel pomeriggio di ieri, 5 dei

6 arrestati sono stati accompagnati - con la collaborazione di personale della

Guardia di Finanza - presso il Cpr di Gradisca di Isonzo (GO). Infine, gli agenti

della Squadra Mobile, insieme ai militari della Guardia di Finanza, hanno

proceduto al fermo di indiziato di delitto nei confronti di due cittadini tunisini, indagati, per il reato di organizzazione e

gestione dell'illegale ingresso nel territorio nazionale di cittadini stranieri. In particolare, a seguito dell'approdo presso il

Molo Manfredi, sono stati individuati due uomini, M. H. tunisino del 1978 e B.T. tunisino del 1968. I due indagati, sono

statti sottoposti a fermo di indiziato di delitto per il reato per il reato di organizzazione e gestione dell'illegale ingresso

nel territorio nazionale di cittadini stranieri. I due sono stati rinchiusi presso la Casa Circondariale di Fuorni.

Salerno Today
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Porto di Barletta, inaugurazione della nuova stazione di accoglienza passeggeri Themis

Appuntamento martedì 26 settembre, sarà una struttura di collegamento col

territorio Barletta - Novità importanti per il porto di Barletta, infatti martedì 26

settembre alle 10.30 , presso lo scalo, Litoranea di Ponente, Via C. Colombo ,

il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale,

Ugo Patroni Griffi , e il sindaco di Barletta, Cosimo Cannito , inaugureranno

una nuova stazione di accoglienza turistica, realizzata dall'Ente portuale e

finanziata dal Programma di Cooperazione Territoriale Interreg V-A Greece-

Italy 2014-2020.

Ship Mag

Bari
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Serbatoio Gnl nel porto, la polemica tra Patroni Griffi e chi dice "no" all'opera

Il presidente dell'Autorità portuale spiega che gli ambientalisti "ignorano" alcune

caratteristiche del progetto. Rossi: "Elude il vero tema della discussione: è

un'opera penalizzante" BRINDISI - Serbatoio Edison nel porto di Brindisi.

Un'altra polemica, questa volta al calor bianco, è servita: a dare il via, delle

dichiarazioni di Ugo Patroni Griffi pronunciate nei giorni scorsi durante un

convegno a Taranto e riprese dal Quotidiano di Puglia. Il pezzo è stato

pubblicato oggi (sabato 16 settembre 2023) e il titolo è eloquente: "Patroni

Griffi agli ambientalisti: 'Dite no al Gnl? Siete ignoranti'". E, in effetti, definisce

in questo modo gli oppositori del progetto, accusandoli, quando parlano di

idrogeno, di non studiare. Ovviamente, il fronte del "no" non ha gradito - per

usare un eufemismo - le dichiarazioni del presidente dell'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico meridionale. Per l'ex sindaco Riccardo Rossi - lui e

Patroni Griffi hanno avuto "confronti" anche aspri - si tratta di parole

pronunciate da chi "manifesta il proprio disprezzo per chi dissente" ed "elude

dalla discussione il vero tema": l'opera sarebbe penalizzante per la città. Ma,

come si vedrà a breve, Rossi non è l'unico ad avere reagito alle parole di

Patroni Griffi. Bruno: "Intervento che arricchirebbe solo pochi" Maurizio Bruno, consigliere regionale del Partito

Democratico, parla di "caduta di stile". E aggiunge che "se voler tutelare la propria terra significa essere ignoranti,

caro presidente, allora mi autodenuncio: sono un ignorante. Ma siamo in migliaia ad esserlo. Migliaia di cittadini,

associazioni, sindacati, che non dicono di no allo sviluppo, ma dicono di no ad opere che lo sviluppo possono

comprometterlo". Poi, prosegue Bruno: "Dire di sì alla logistica e dire di no all'ennesimo intervento che arricchirebbe

solo pochi, caro presidente, non significa essere ignoranti. Significa non essere stupidi. [...] Contestare non un'opera

in sé, ma semplicemente la sua collocazione, allo scopo più che intelligente di ricavare vantaggi da più settori,

significa essere tutt'altro che ignoranti". La chiosa: "La vera ignoranza è ignorare la volontà, le idee, le perplessità di

chi abita un territorio e vuole solo il suo bene. La vera intelligenza è invece saper ascoltare, saper capire e soprattutto,

dialogare, senza insultare". Macchia: "Polo della logistica dirottato" La Cgil viene chiamata direttamente in causa dalle

parole di Patroni Griffi. E il segretario generale brindisino, Antonio Macchia, non ci sta e parla di "mistificazioni" sulla

questione del lavoro. Parlando delle mille persone che sono scese in piazza per dire "no" al progetto Edison, Macchia

spiega che loro "sanno che se si perde la logistica che ha potenzialità infinite, per fare spazio ad un unico traffico che

arricchisce pochi ed ha scarse ricadute occupazionali, allora c'è un problema. E a proposito di logistica, visto che

'siamo ignoranti e non studiamo', ci spiega il professore come mai visto che c'è una banchina - quella di Costa

Morena - perfettamente infrastruttura
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e intermodale, dato che abbiamo anche speso 70-90milioni di euro di fondi pubblici per portare la ferrovia fino al

porto, l'Autorità di sistema preferisce dirottare il polo della logistica in altre città per far divenire una di queste in

particolare, il più importante polo logistico dell'Adriatico, dove ancora si devono effettuare i dragaggi e si devono

costruire le infrastrutture quando invece a Brindisi è tutto pronto"? Rossi: "L'opera non giova al nostro porto" Riccardo

Rossi, come già detto, non è tenero nei confronti di Patroni Griffi, che per l'ex sindaco brindisino "elude dalla

discussione il vero tema: per noi Edison aggiunge pochissimo allo sviluppo del porto e della città, mentre in realtà

toglie e penalizza tantissimo in termini di sviluppo di traffici di merci e logistica occupando una banchina ed un

piazzale attrezzato anche con un binario ferroviario che forse solo Brindisi possiede. Cui Prodest? Sicuramente ad

Edison ma non al nostro porto. È giunta l'ora che chi vuole imporre scelte catastrofiche per il porto si dimetta e se ne

torni a casa". La chiosa di Rossi non lascia nulla all'immaginazione: "Patroni Griffi dimettiti, tornatene a Bari e portati il

bombolone. Firmato: un ambientalista ignorante". Patroni Griffi: "Nessuna offesa da parte mia" In serata, a polemiche

ancora in corso, arriva la precisazione del diretto interessato, Ugo Patroni Griffi che spiega che si tratta di frasi

estrapolate da un contesto più ampio, che non ha inteso offendere nessuno e che lui entra nel merito della questione.

Spiega: "Nel corso della lunga discussione, mi sono esclusivamente limitato ad affermare che forse si ignorava la

differenza che corre tra un rigassificatore e un deposito di Gnl. Forse si ignorava che il Gnl non è altro che il comune

metano. Forse si ignorava che nonostante una gara europea non sono pervenute richieste di altri investimenti su

quella banchina. Forse si ignorava che in nessun modo l'impianto può compromettere la polifunzionalità del porto.

Forse si ignorava che in nessun modo la realizzazione dell'impianto può essere in contrasto o in alcun modo con gli

investimenti di Rfi ed Enel Logistics. Forse si ignorava che questo impianto può costituire la pietra fondante della

hydrogen valley. Contestazioni nel merito e nel metodo, volte solo a sollecitare un approfondimento delle tematiche

legate allo sviluppo, con gli esperti più affermati del settore e nel momento in cui il porto di Brindisi è chiamato a

fronteggiare l'imminente crollo delle movimentazioni legate alla centrale Enel di Cerano.Forse ignoravano che Rfi ed

Enac hanno partecipato alla conferenza dei servizi indetta da Mase". Infine, Patroni Griffi ricorda che l'opera per il

Governo è ritenuta di interesse nazionale e strategico per la transizione energetica.
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Archiviazione per insussistenza del procedimento contro i manager dell'AdSP di Gioia
Tauro

16 settembre 2023 - Il Giudice per le Indagini Preliminari del Tribunale di Palmi,

Federica Giovinazzo, ha archiviato il procedimento penale a carico dei già

segretari generali Salvatore Silvestri e Saverio Spatafora, del dirigente

Pasquale Faraone e del funzionario Antonio Rizzuto dell'Autorità di Sistema

portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio. La decisione è stata assunta su

indicazione del Pubblico Ministero Rocco Cosentino, che ha evidenziato

l'insussistenza di elementi di rilevanza penale a sostegno dell'ipotesi di abuso

d'ufficio. Il procedimento penale era stato avviato a seguito di una serie di

esposti presentati da un operatore portuale di Crotone, il quale aveva

denunciato presunte disparità di trattamento a suo danno da parte dell'Ente. In

particolare, l'operatore aveva lamentato che gli allora segretari generali, il

dirigente dell'area lavoro portuale e il funzionario avessero attestato

falsamente che altri operatori avessero i requisiti organizzativi, tecnici ed

economici per poter esercitare all'interno dello scalo portuale crotonese,

mentre tali requisiti non sarebbero sussistiti. Tuttavia, nel corso delle indagini è

emerso che le argomentazioni dell'operatore erano prive di fondamento,

dimostrando la piena correttezza e il rispetto della legge da parte dell'Ente nell'esercizio della propria funzione

amministrativa. La decisione del Giudice per le Indagini Preliminari pone fine a un'annosa vicenda, che ha coinvolto

l'Ente e i suoi dipendenti, con il rischio concreto di infangarne l'immagine. L'indagine, avviata nel 2015 dalla Procura di

Crotone e poi trasferita a Palmi, ha avuto un impatto significativo anche sui dipendenti dell'Ente, che possono ora

pubblicamente vedere riconosciuta la correttezza del proprio operato. Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale,

Andrea Agostinelli, ha espresso grande soddisfazione per la decisione del Tribunale di Palmi, a dimostrazione della

fiducia sempre riposta nell'operato amministrativo dei propri dirigenti e dipendenti. Nel suo commento, Agostinelli ha

anche espresso la propria solidarietà ai dipendenti coinvolti nell'indagine, che hanno dovuto affrontare un periodo di

grande amarezza e disagio.

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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L'Amp Tavolara Punta Coda Cavallo tra presente e futuro

OLBIA. Un incontro interessante dal quale sono nati spunti, idee, proposte.

L'Area Marina Protetta di Tavolara, sotto la guida del nuovo presidente,

Massimo Canu, ingrana la marcia e cambia passo per far conoscere questa

oasi di bellezza e cercare di trovare e attuare tutte le soluzioni possibili per

tutelare questo vero e proprio paradiso terrestre unico al mondo. Alla

conferenza stampa di ieri, convocata dall'Amp, era presente anche il

sottosegretario al ministero dell'ambiente, Claudio Barbaro che ha risposto alle

domande dei giornalisti e ascoltato e raccolto gli input degli amministratori e

degli altri attori protagonisti del territorio che hanno colto l'occasione per

evidenziare problematiche e criticità. Presenti all'incontro con la stampa, anche

il Direttore del Compartimento Marittimo del Nord Sardegna della Capitaneria

di Porto, Comandande di Vascello, Giorgio Castronuovo, il Comandante di

Gruppo Carabinieri Tutela dell'Ambiente, Fabrizio Massimi, il Comandante

della Guardia di Finanza della Stazione Navale di Cagliari, Lorenzo Dell'Anna,

e il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna,

Massimo Deiana e dei tre sindaci che rappresentano il consorzio che gestisce

l'Amp, Settimo Nizzi per il comune di Olbia, Rita Deretta per quello di San Teodoro e Francesco Lai per Porto San

Paolo.. Tra le notizie più importanti diffuse nel corso dell'incontro il progetto di un nuovo Polo sulla Biodiversità che

accoglierà e formerà i giovani talenti, grazie all'università, sviluppando ricerca con Partners locali, nazionali e

internazionali. Il tutto è stato possibile grazie all'Autorità di Sistema del mare di Sardegna che ha messo a

disposizione dell'Amp due locali ex Sep (servizio escavazioni porti). È questo un esempio di valorizzazione di un'area

protetta e di una stretta interconnessione tra il nostro patrimonio naturalistico e le attività dell'uomo - ha spiegato

Barbaro-. Attraverso la ricerca potremo ancor più arricchire il patrimonio di conoscenza atta a proteggere ecosistemi

unici nel Mondo naturalistico e le attività dell'uomo. Anche i processi formativi e di educazione ambientale sono

fondamentali e il MASE sta per avviare una serie di progettualità innovative Sicuramente, occorre capire nel profondo

le potenzialità di queste aree protette, per il loro sviluppo: questa la nostra missione». Ausiliari per garantire un

maggior controllo dell'area Marina protetta e degli espositori in porti e aeroporti per mostrare l'incredibile danno

ambientale nella pratica "odiosa" di asportazione di sabbie e conchiglie dagli arenili sardi come souvernir: sono alcune

delle proposte che il presidente Canu ha lanciato al sottosegretario all'ambiente e al presidente dell'Autorità di

Sistema. Il sindaco di Olbia, Settimo Nizzi, ha poi chiesto al ministero, attraverso il suo rappresentante, di provvedere

ad aiutarli nella posa di un cavo sottomarino per l'energia elettrica sull'isola di Tavolara che consentirebbe una

maggiora sostenibilità ambientale per la produzione di energia elettrica e anche un impegno per
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il dragaggio del porto canale di Olbia afflitto dall'annoso problema di sicurezza dei fondali dove passano i traghetti e

le navi da crociera. © Riproduzione non consentita senza l'autorizzazione della redazione.
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Addio ad Antonino Donato, in Sicilia la salma del giovane ufficiale di Caronte&Tourist
morto

L'ultimo saluto sabato 16 settembre. Si indaga sul tragico incidente sul lavoro

costato la vita al 29enne siciliano. Tornata in Sicilia per l'ultimo saluto la salma

di Antonino Donato , il giovane ufficiale di Caronte & Tourist morto due giorni

fa in seguito a un tragico incidente al Porto di Salerno: i funerali si svolgeranno

nella chiesa di Ganzirri nel pomeriggio, a partire dalle ore 16. Durante la messa

risuoneranno anche le sirene dei traghetti sullo Stretto per ricordare la giovane

vittima dell'ennesimo tragico incidente sul luogo di lavoro. Rimane in ospedale,

in prognosi riservata, il collega di Antonino, primo ufficiale della Cartour Delta.

Antonino Donato, la salma dell'ufficiale torna in Sicilia per i funerali A Messina

è il giorno del lutto. La salma è tornata a Messina ieri pomeriggio a bordo di

una nave e oggi, sabato 16 settembre, si svolgeranno i funerali. Donato,

ufficiale di coperta della Caronte & Tourist, era in servizio nella tratta Messina-

Salerno. Rimane ancora da ricostruire la dinamica esatta di quanto accaduto.

In una nota di cordoglio della Caronte&Tourist si legge: "Due uomini, un Primo

Ufficiale e un Secondo Ufficiale in servizio sulla nave Cartour Delta, nel primo

pomeriggio sono stati travolti mentre erano a terra da un trattore ralla

dell'impresa portuale che, secondo le prime ricostruzioni, durante le operazioni commerciali manovrava in retromarcia

su una banchina del porto di Salerno ". "Per il Secondo Ufficiale - ha spiegato la compagnia riferendosi alla tragica

sorte di Antonino Donato - si sono purtroppo rivelati inutili i soccorsi mentre il Primo Ufficiale è stato trasportato

all'ospedale Ruggi di Salerno gravemente ferito". Nella nota Caronte & Tourist ha espresso " enorme dolore " e

"costernazione" per "una tragedia immane che ha già causato la perdita di una giovane vita, di un ufficiale da tutti

benvoluto e apprezzato". Le indagini Sul caso indaga la Procura di Salerno, che avrebbe già acquisito le immagini dei

sistemi di sorveglianza per comprendere la causa e le eventuali responsabilità per l'incidente. Nel frattempo, la

comunità messinese è sotto shock per l'ennesima tragedia sul lavoro. Sui social sono numerosi i messaggi di

cordoglio per Antonino Donato. Uno di questi è quello dell'amico Giovanni, che su Facebook scrive: "Ennesima morte

sul lavoro, durante il nostro lavoro. Lontano da tutto e tutti. Poteva esserci ognuno di noi al posto tuo Ho i ricordi delle

serate trascorse insieme nelle nostre cabine in Africa, tra un film e una risata a pensare alla vita che stavamo facendo

e a quando avremmo riabbracciato le nostre famiglie una volta tornati a casa. Riposa in pace amico mio". Foto da

profilo Facebook.

quotidianodisicilia.it
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Villa San Giovanni, Forza Italia contro il Pd: "Ponte fondamentale, dai Dem opposizione
ideologica"

Il Circolo di Forza Italia di Villa San Giovanni e i consiglieri comunali di

centrodestra desiderano rispondere "con determinazione alle recenti

dichiarazioni del Partito Democratico in merito al futuro della nostra città" Il

Circolo di Forza Italia di Villa San Giovanni e i consiglieri comunali di

centrodestra desiderano rispondere "con determinazione alle recenti

dichiarazioni del Partito Democratico in merito al futuro della nostra città. È

ormai evidente che il segretario del PD di Villa San Giovanni sta perseguendo

con fermezza una posizione contraria al Ponte sullo Stretto, basata su

argomenti ideologici, che appaiono contraddittori e spesso non veritieri. La

recente comparsa di un manifesto nei luoghi pubblici della città ha soltanto

rafforzato la nostra convinzione sull'importanza del Ponte. Il PD villese sembra

completamente scollegato dalla realtà, in quanto chi si oppone al Ponte

sembra osteggiare anche altre infrastrutture cruciali, come l'AV/AC ferroviaria, i

porti meridionali, l'ammodernamento dell'autostrada e lo sviluppo del sud,

elementi fondamentali per il dialogo tra Asia, Africa ed Europa". "Ricordiamo

che se il Segretario del PD avesse ottenuto il sostegno necessario durante le

elezioni o avesse ottenuto consiglieri legati al PD all'interno della maggioranza, avrebbe potuto facilmente istituire la

"cabina di regia" da lui richiesta invece di opporsi in modo ideologico al Ponte. È importante sottolineare che, alle

ultime consultazioni elettorali, il PD villese non è riuscito a presentare una lista propria, un fatto storico per un partito

che non aveva mai mancato alle elezioni cittadine. Invece di alimentare divisioni, il PD dovrebbe sostenere la richiesta

della minoranza di basare il futuro di Villa San Giovanni sul lavoro svolto dalla Commissione "Ponte Piano

Strategico", un lavoro di grande valore patrimoniale per la città. L'autorevolezza di quella commissione avrebbe

dovuto convincere la Sindaca ad un approfondimento ", rimarca la nota. "Rispondendo ad un'altra citazione che

grazie al PD, come il Segretario afferma, la Sindaca è riuscita a partecipare a qualche tavolo tecnico ed a interloquire

con Salvini, questa è una dichiarazione su cui la Sindaca dovrà spiegare in Consiglio, visto che le voci che

circolavano, fino a qualche tempo fa, vedevano la Sindaca impegnata ad interloquire con forze del centrodestra e con

autorevoli Senatori della Lega per strappare un incontro con Salvini. Quale sia la bugia toccherà alla Sindaca svelarlo,

sarà necessario che chiarisca la situazione in Consiglio Comunale, poiché vi sono informazioni contrastanti in merito.

Riguardo alla Variante di Cannitello, con la realizzazione del Ponte, quell'area diventerà semplicemente meravigliosa.

Va notato che l'unico chilometro di AV/AC nel Meridione d'Italia è stato realizzato dal centrodestra con il governo

Berlusconi. Il Ponte contribuirà ad aumentare il turismo nella nostra zona, rendendo Villa San Giovanni una

destinazione più accessibile per i viaggiatori, consentendo loro di esplorare le bellezze naturali e culturali della nostra

città

Stretto Web
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e dell'intera area dello Stretto", sottolinea la nota. "Inoltre, dobbiamo riconoscere l'eccezionale lavoro svolto dall'On.

Francesco Cannizzaro di Forza Italia in relazione agli interventi dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto legati al

Ponte. Il suo impegno ha portato all'approvazione di un emendamento storico per la nostra città. È importante notare

che non vi sono registrazioni di risorse significative impegnate dai deputati del PD a favore di Villa San Giovanni.

L'inizio dei lavori per il Ponte rappresenta un momento cruciale nella storia di Villa San Giovanni. Questa infrastruttura,

una volta completata, avrà un impatto significativo sul nostro territorio e porterà una serie di benefici che non

possiamo sottovalutare. Il Ponte rappresenta una potenziale opportunità di sviluppo economico per Villa San

Giovanni. La sua costruzione e gestione potrebbero generare nuovi posti di lavoro per i residenti locali, contribuendo

a stimolare l'occupazione e a migliorare la qualità della vita nella nostra comunità. Va notato che il governo centrale

sta confermando sempre di più l'importanza della realizzazione del collegamento stabile tra Villa San Giovanni e

Messina. Il PD cittadino dovrebbe sostenere questa iniziativa piuttosto che continuare a sollevare dubbi. Infine, la

nostra proposta rimane quella di riprendere il documento realizzato dalla Commissione Ponte Piano Strategico ed

approvato in Consiglio comunale, valutando anche l'apertura ai professionisti della società civile che sono disponibili a

dare il loro contributo, il tutto con un approccio positivo alla nuova infrastruttura" , conclude la nota.

Stretto Web
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Da Cervignano del Friuli a Belgrado, nasce il nuovo corridoio ferroviario merci

Il collegamento di Alpe Adria Spa trasporterà manufatti prodotti nel Nord-Est

Italia per le grandi opere civili in Serbia con diverse partenze a settimana

Dall'Interporto di Cervignano dalla settimana prossima partirà il primo

collegamento ferroviario tra il Nordest e Belgrado, promosso dalla Alpe Adria

Spa. Un collegamento intermodale da 750 chilometri che fa dell'Interporto di

Cervignano un punto di rilancio verso le regioni del centro-nord Italia e del nord

Europa, e Belgrado, per trasportare manufatti prodotti nel Nord-Est Italia utili

alla costruzione di grandi opere civili in Serbia. Il progetto è inserito all'interno

della rete trans-europea di trasporto (TEN-T), costituita da infrastrutture

ferroviarie, stradali e fluviali e porti, interporti che compongono i diversi

corridoi europei, come è stato illustrato durante la presentazione alla quale

hanno partecipato il ministro Ciriani ,il segretario di Stato serbo Misic e

l'assessore Amirante, che ha ricordato i tre milioni e mezzo di euro appena

stanziati dalla Regione proprio per lo sviluppo dell'Interporto di Cervignano. Ha

sottolineato quindi gli importanti interscambi con la Serbia in particolare

nell'export manifatturiero. "Il nuovo collegamento con Belgrado - ha aggiunto

Amirante - apre una nuova porta alla nostra regione riguardo alla capacità di essere un polo logistico strategico in

Europa".

Rai News
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ASSITERMINAL: soddisfatti degli emendamenti presentati sulle concessioni demaniali e
del contributo ad ART

Siamo molto soddisfatti degli emendamenti presentati da diversi parlamentari

di maggioranza e opposizione sia sul tema dei canoni concessori che

sull'annosa vicenda del contributo ad ART: finalmente quantomeno la platea dei

soggetti che prendono posizione su questi temi si è allargata e si sta creando

un fronte compatto e trasversale che condivide nel merito le stesse istanze e le

stesse preoccupazioni. Le proposte emendative che mirano a chiarire il criterio

di applicazione dell'aumento dei canoni concessori sono in linea con le

dichiarazioni del Ministro Salvini nella conferenza stampa del 7 agosto e con

l'impegno profuso dal Vice Ministro Rixi: vuol dire che anche il dialogo con

Bruxelles sembrerebbe essere andato a buon fine e che l'intesa nella

maggioranza per portare a termine il percorso parrebbe essere confermata:

ora seguiamo con la consueta massima attenzione la conclusione dell'iter

parlamentare. Continuiamo ovviamente a chiedere l'apertura di un tavolo

tecnico per la revisione degli indici ISTAT sottesi alla determinazione

dell'indicizzazione dei canoni, tema su cui confidiamo che il Consiglio di Stato

accolga anche il nostro ricorso così come avvenuto per i balneari e per le

marine nautiche. Martedi prossimo, in merito all'iter del DDL Concorrenza, saremo auditi dalla IX Commissione del

Senato, a cui rappresenteremo una proposta normativa per dare corso alla costituzione delle Comunità Energetiche

Portuali: stiamo condividendo questo percorso con le associazioni dello shipping, della cantieristica, del terminalismo

e della nautica da diporto perché l'obiettivo è come sempre ampliare la base di partecipazione per ampliare il

consenso e provare a puntare al risultato. Lo sviluppo delle CERP è strategico per la sostenibilità di una vera

transizione energetica negli ambiti portuali e demaniali marittimi al pari del Cold Ironing: anzi uno sviluppo efficace

delle CERP dovrebbe essere di aiuto anche ai fabbisogni energetici del Cold Ironing così come della produzione di

idrogeno Il tema della transizione energetica nei porti, sta finalmente attirando l'attenzione della politica nazionale

anche per quanto agli effetti competitivi delle misure predisposte in ambito comunitario. Le recenti prese di posizione

dell'On Frijia e dell'On Paita, la risposta del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, gli interventi che si sono

susseguiti in questi giorni a Tieste nel corso dell'evento organizzato da Ambrosetti sono il chiaro segnale che la

sostenibilità deve essere compatibile con lo sviluppo economico, non essere un freno o uno strumento

potenzialmente distorsivo della concorrenza tra porti del sud e nord Europa, oltre che ovviamente del sud del

Mediterraneo: il tema dell'ETS, su cui concordiamo pienamente con Confitarma e Assarmatori, deve essere al centro

dell'agenda del Governo nelle interlocuzioni con Bruxelles. Come spesso accade il livello di attenzione sale di fronte

all'emergenza. Se è vero che i recenti confronti in casa FdI e PD anche sui temi della riforma della governance hanno

visto le Associazioni del cluster particolarmente
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coese nell'evidenziare criticità e proporre soluzioni e modelli consequenziali, è evidente che ci si aspetti dalla

politica risposte altrettanto adeguate e coerenti con un'esigenza del settore di tenuta competitiva: il che si traduce di

conseguenza in tenuta dell'occupazione, dei livelli salariali, delle ricadute economiche e sociali sui territori ove

ciascuna delle nostre aziende opera e dei contesti produttivi a cui ciascuna delle aziende dei nostri settori è collegata.
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Contributo ART, l'affondo di Assiterminal: "La politica intervenga per risolvere il
problema"

Il presidente Becce: "Ci aspettiamo finalmente della risposte concrete" Genova

- "Siamo molto soddisfatti degli emendamenti presentati da diversi

parlamentari di maggioranza e opposizione sia sul tema dei canoni concessori

che sull'annosa vicenda del contributo ad ART: finalmente quantomeno la

platea dei soggetti che prendono posizione su questi temi si è allargata e si sta

creando un fronte compatto e trasversale che condivide nel merito le stesse

istanze e le stesse preoccupazioni", spiega in una nota Assiterminal. Nel

comunicato si spiega che "le proposte emendative che mirano a chiarire il

criterio di applicazione dell'aumento dei canoni concessori sono in linea con le

dichiarazioni del Ministro Salvini nella conferenza stampa del 7 agosto e con

l'impegno profuso dal Vice Ministro Rixi: vuol dire che anche il dialogo con

Bruxelles sembrerebbe essere andato a buon fine e che l'intesa nella

maggioranza per portare a termine il percorso parrebbe essere confermata:

ora seguiamo con la consueta massima attenzione la conclusione dell'iter

parlamentare. Continuiamo ovviamente a chiedere l'apertura di un tavolo

tecnico per la revisione degli indici ISTAT sottesi alla determinazione

dell'indicizzazione dei canoni, tema su cui confidiamo che il Consiglio di Stato accolga anche il nostro ricorso così

come avvenuto per i balneari e per le marine nautiche", continua ancora l'associazione che annuncia un appuntamento

importante. "Martedi prossimo, in merito all'iter del DDL Concorrenza, saremo auditi dalla IX Commissione del

Senato, a cui rappresenteremo una proposta normativa per dare corso alla costituzione delle Comunità Energetiche

Portuali: stiamo condividendo questo percorso con le associazioni dello shipping, della cantieristica, del terminalismo

e della nautica da diporto perché l'obiettivo è come sempre ampliare la base di partecipazione per ampliare il

consenso e provare a puntare al risultato. Lo sviluppo delle CERP è strategico per la sostenibilità di una vera

transizione energetica negli ambiti portuali e demaniali marittimi al pari del Cold Ironing: anzi uno sviluppo efficace

delle CERP dovrebbe essere di aiuto anche ai fabbisogni energetici del Cold Ironing così come della produzione di

idrogeno Il tema della transizione energetica nei porti, sta finalmente attirando l'attenzione della politica nazionale

anche per quanto agli effetti competitivi delle misure predisposte in ambito comunitario. Le recenti prese di posizione

dell'On Frijia e dell'On Paita, la risposta del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, gli interventi che si sono

susseguiti in questi giorni a Tieste nel corso dell'evento organizzato da Ambrosetti sono il chiaro segnale che la

sostenibilità deve essere compatibile con lo sviluppo economico, non essere un freno o uno strumento

potenzialmente distorsivo della concorrenza tra porti del sud e nord Europa, oltre che ovviamente del sud del

Mediterraneo: il tema dell'ETS, su cui concordiamo pienamente con Confitarma e Assarmatori, deve essere al centro

dell'agenda del Governo nelle interlocuzioni con Bruxelles. Come spesso accade
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il livello di attenzione sale di fronte all'emergenza. Se è vero che i recenti confronti in casa FdI e PD anche sui temi

della riforma della governance hanno visto le Associazioni del cluster particolarmente coese nell'evidenziare criticità e

proporre soluzioni e modelli consequenziali, è evidente che ci si aspetti dalla politica risposte altrettanto adeguate e

coerenti con un'esigenza del settore di tenuta competitiva: il che si traduce di conseguenza in tenuta dell'occupazione,

dei livelli salariali, delle ricadute economiche e sociali sui territori ove ciascuna delle nostre aziende opera e dei

contesti produttivi a cui ciascuna delle aziende dei nostri settori è collegata", conclude Luca Becce, Presidente di

Assiterminal.
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